

7/26 (金) たいようぐみのいちにち 天気

☆造形遊びをしました

○今日は、みんなが大好きな造形遊びをしました。

夏休みで、児童クラブは使えないので、お部屋で造形遊びをしています。

○今日の造形は、レインボー虫からちょうちょうまでを描いてもらいました。

青虫の写真を見せてもらい、「一色だけだと寂しいから、今日は青虫とは呼ばないで（レインボー虫）にしようね」と、さとし先生から話があって、それに合うように色を塗っていった子ども達です。レインボーと言うだけあって、クレヨンを全色使う子も多かったですよ。

○それができたら、目と触覚を描いていました。目も大きな目を描いたり、まつげを付け加えたりと、それぞれ好きなように描いていましたよ。触覚も、長いものや短いものといろいろでした。

○最後は、大きな羽を4枚描いてきてねと言われて、いろんな形の大きな羽ができあがっていました。その羽も一枚ずつ色を付けてあげていましたよ。

○「レインボー」と言うだけあって、羽も色とりどりに塗っていて、世界に一つだけのちょうちょうができあがっていました♪

「可愛くできたでしょ？」と、嬉しそうに見せてくれたり、お友だちにも見せたりしていた、たいよう組さんでした(^_^)♪

○あっという間に来週で、7月も終わりますね。8月には宿泊学習や、プラネタリウムなど、楽しい行事がありますね。体調にも気をつけながら、来週もまた元気に登園してきてくださいね♡

※来週月曜日は、全体朝会の予定です。

